## Pressemitteilung



04.10.2019

## Patrick Baier: Mehr digitale Dienstleistungen im Rathaus

Bruchköbel. "Viel mehr Dienstleistungen im Rathaus sollen für die Bürger ohne umständliches und zeitaufwändiges persönliches Erscheinen abgewickelt werden können", Bürgermeisterkandidat Patrick Baier vom unabhängigen Bruchköbeler BürgerBund (BBB). Digitale Lösungen werden von anderen Städten längst in großem Umfang angeboten und es besteht Handlungsbedarf. Beispielsweise sollen Antragsformulare bequem von zuhause aus am PC oder Smartphone abgerufen, ausgefüllt und per email an die Stadtverwaltung versendet werden können. Das ist eine bürgerfreundliche zeit- und kostensparende Alternative zum persönlichen Aufsuchen des Rathauses, was natürlich weiterhin uneingeschränkt möglich bleiben soll. Für auswärtig Berufstätige ist es nicht zumutbar, für die Abwicklung zahlreicher Verwaltungsangelegenheiten extra Urlaub nehmen zu müssen. Persönliche Vorsprachen sollen also nur noch dann zwingend notwendig sein, wenn das Anliegen wirklich nicht anders erledigt werden kann. In möglichst allen anderen Verfahren sollen moderne digitale Lösungen angeboten werden. "Das dürfen die Bürger von einer effektiv organisierten Stadtverwaltung heute erwarten", so Patrick Baier.

Hierzu gehöre auch, die digitale Infrastruktur insgesamt zu verbessern und etwa in zentralen Bereichen kostenfreies WLAN durch die Stadt anzubieten. Hierfür sei es nicht ausreichend, nur einzelne Gebäude oder deren näheres Umfeld damit auszustatten. Vielmehr müsse das kostenfreie WLAN größere Bereiche abdecken, um effektive Vorteile zu bieten. Gerade junge Menschen nutzen gerne mobile digitale Angebote. Die Stadt muss mit einer modernen und leistungsfähigen digitalen Infrastruktur genau diesem Bedürfnis entgegenkommen. Das kann mit relativ geringem Kostenaufwand ohne Weiteres realisiert werden. "Bruchköbel soll endlich zeigen, dass die Bedürfnisse der Bürger, die auf dem aktuellen technischen Stand sind, ernst genommen werden. Angebote müssen deshalb so gestaltet sein, dass sie gerade auch die jungen Menschen wirklich erreichen", so Patrick Baier, der als jüngster Bürgermeisterkandidat weiß, wovon er spricht. (Näheres unter Patrick-Baier.de)